

Ressort: Gesundheit

Zuschüsse der Krankenkassen für Selbsthilfegruppen auf Rekordniveau

Berlin, 09.07.2013, 07:29 Uhr

GDN - Die Ausgaben der Krankenkassen für Selbsthilfegruppen liegen auf Rekordniveau. Sie sind seit 2008 um mehr als neun Prozent auf erwartete 42 Millionen Euro in diesem Jahr gestiegen.

Dies geht aus einer internen Aufstellung des GKV-Spitzenverbandes hervor, die der "Rheinischen Post" (Dienstausgabe) vorliegt. Der Vorstand des Spitzenverbandes, Gernot Kiefer, mahnte, das Engagement der Krankenkassen dürfe nicht dazu führen, "dass sich die öffentliche Hand aus ihrer Verpflichtung gegenüber der Selbsthilfe" zurückziehe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17381/zuschuesse-der-krankenkassen-fuer-selbsthilfegruppen-auf-rekordniveau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com